

Jahresbericht der Sparte Pistole 2016

Auch im Jahr 2016 haben wir es als Pistolenabteilung geschafft, ein paar gemütliche Momente gemeinsam zu genießen, aber auch sportlich waren wir unterwegs.

In dieser Saison haben wir mit 1 Mannschaft und 2 Einzelschützen beim Rundenwettkampf erfolgreich teilgenommen.

Leider ist am 25. Januar unser Ehrenmitglied Helmut Hirsch verstorben. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unsere wöchentlichen Schießabende, in diesem Jahr 39 an der Zahl, waren mit durchschnittlich 7 Schützen besucht. Dabei wurden etwa 300 Sätze geschossen und 12000 Schuss abgegeben. Es wurde ein Standgeld von 83,50€ eingenommen

In diesem Jahr errang Gernot Richter die Königswürde des Pistolenkönigs.

Unserem Schützenbruder Manfred List wurde beim Schützenfest die silberne Präsidien Nadel des NSSV überreicht.

Aber auch der gemütliche Teil kam nicht zu kurz.
Am 11.01. überraschte uns unser Schützenbruder H-Ulrich Ernst mit Schmalzbrot und Harzkäse.

Rosenmontag, wie soll es auch anders sein, fand unser traditionelles Mettwurstessen statt.

Zum Winterausklang ging es im März zum Harzer. Dort genossen wir ein wunderbares Schlachtessen. Dieses wiederholten wir im Oktober.

Beim Jahresabschluss beim Harzer im Dezember ließen wir uns den selbstgemachten Wolfshäger Speck von H.-Ulrich Ernst schmecken.

Für das Schießjahr 2017 wünsche ich Euch viel Erfolg vor den Scheiben und alles Gute.


Herbert Lindauer
Leiter der Sparte Pistole

Langelsheim, den 11. Januar 2017